

利用者さまの声

以前より思っていました、女子トイレに「音姫」の設置をお願いいたします。他の病院ではほぼ、音の出るトイレが設置されています。ぜひお願いいたします。節水になると思います。

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
一部トイレには既に設置しておりますが、省エネやプライバシー保護のため、順次設置いたします。

施設課

退院直前のリハビリで膝を曲げられたときにゴリッと音がした。リハビリを続けられる状況ではなく、やっとの思いで病棟に帰って冷やしてもらった。また、膝から下の感覚がなく4点杖2本を使って歩いているが、突然片方の手を取って「歩ける？」と言われ、よろけて危険を感じた。他の疾患で別のリハビリの先生にお世話になっていたことがあるが、今回はリハビリが終わると痛みが残る点が不安だった。

お答えいたします

お辛い思いをさせてしまい申し訳ありません。
対応職員をはじめ関係する職員と共有し、今後はリハビリ提供体制の再検討も含め、質の向上に向けて取り組んで参ります。

リハビリテーション室

患部を冷やす機械（アイシングマシーン？）について
コードが太すぎて融通が利かなく、思うように患部に当てづらい。気が付くといつもずれている。また、患部に乗せる部分が重いので痛みを生じ、冷やしたいが乗せ続けるのはかなり辛い。水分も垂れるので布団が濡れ、寝ていてかなり気持ち悪いです。

機械メーカーさんにもっと患者目線に立って開発してほしいと要望します。
（ほかにもっと良い機械があるのでしたら変更を提案します）

お答えいたします

配慮が足りず申し訳ありませんでした。
機器メーカーにご意見として伝えさせていただきます。

B3病棟

